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佐藤池新田町内会の今
佐藤池新田町内会  副町内会長  片  桐 　 透

　町内会内外を問わず佐藤池新田の景観を長い間見てこられた
方々からその変わり様について「佐藤池は随分変わったな」とよ
く言われます。元々小高い丘に周囲を囲まれ、さほど交通の利便
も良くはありませんでした。私ども年少の頃より町内は戸数30戸
ほどで「古池」「大池」の二箇所の家屋群で4班をもって集落を構
成していました。現在の隣接町内会「御山町」「池の峰」の住宅
団地開発と並行するように当町内会も戸数は100戸まで増え、8
班で構成の後、新たに「陽光ガーデン（旧中越鶏卵跡地）」の宅
地開発により平成24年より居住転入者が当町内会に加入するこ
ととなり現在141戸、10班、居住者ほ450人程に至っています。
　このような移り変わりで、転入されてこられた方々から活カを
いただき、迎える方も懸命に連帯へ向けての意識作りに努めてま
いりました。転入きれてこられた方々の想いが反映された新たな
町内行事として、毎年実施することになりましたものが「夏祭り」
と「どんど焼き」です。いずれも町内の子供から老人までのオー
ルメンバーで楽しみ、親睦と交流を深めております。
　最近では、チームワークもよろしく、田尻地区の運動会でも上
位成績を収めることができるようになり、馬力もついてきたのか

も？（平成 28 年 総合 優
勝、種目別も上位 入 賞
多々）
　近ごろよく見かけるの
が運動公園を中心にウ
オーキング、ジョギング
に励まれる多くの方々で
す。健康志向の方々に当
町内会の景観が心地よ
いということなのでしょ
うか。今は野球場・サッ
カーコートを主体とした
スポーツ施設群となった
場所が、かつては「佐藤
が池」という用水池であ
り、年一回の池干しの時
期には町内総出で「魚つ
かみ」に興じ、捕れた魚を焼いて、干して、後日の食の糧としてい
たことなどが思い出としてすぐに脳裏に浮かんできます。
　このような運動公園と先人が汗水たらして作り上げてきた美田
に囲まれた素晴らしい自然環境の中で「新旧住民が和気あいあ
いとして暮らしていける町内」を目指して活動しております。

新 年 の ご あ い さ つ
　　田尻地区コミュニティ振興協議会
　　　　　　　会　長　　酒　井　　明
　明けましておめでとうございます。雪のない年末年始で皆さま
におかれましては、穏やかな新年を迎えられたことと思います。
　平成28年を振り返ると、世界的には、米大統領選のほか英国
の欧州連合（EU）離脱決定などなど想定外の事態が多発し、
「まさか」と思われるような驚きが繰り返された年だったと思い
ます。
　国内的には、天皇陛下が退位に強い思いを示されました。熊
本地震・鳥取県中部地震・風水害など、災害の発生により多くの
命が失われました。相模原市の知的障害者施設で19人刺殺事件
などもありました。TPPの承認や年金制度改革法、カジノ法が
次々と成立しました。東芝・三菱・電通などの日本を代表する企
業の不祥事が続きました。こうした中、五輪で日本はメダル41個
獲得するなどの明るい話題もありました。
　また、県内では、県政史上初めての野党系知事誕生、新潟県
で医療・福祉4計画の未策定問題、日本海横断航路計画の中古

船購入問題、年末の鳥インフルエンザや糸魚川大火などがあり
ました。
　さらに、市内では、柏崎から5選手がリオ五輪に出場。そして桜
井新市政がスタートし、12月定例議会で桜井市長は市内番神に
「自然水族館の整備」を前向きに検討したいとする姿勢を示し
ました。
　田尻地区では、下田尻の住宅火災がありましたが、田尻を含
む柏崎地域ではここ数年、大きな災害がなかったと思います。
　平成29年度は、コミュニティセンター創立40周年を迎えます。
つきましては、平成29年10月14日㈯のコミ祭りに合わせて「創立
40周年記念事業」を計画しています。具体的な内容については今
後の検討になりますが、記念式典・祝賀会、記念誌発行、記念事
業等を予定しています。
　また、平成28年度に整備を進めてきた安田城址下広場の遊歩
道整備が終了しました。機会がありましたら是非歩いてみてくだ
さい。
　田尻地区のますますの発展を目指して、今年も職務を進めて
いきたいと思いますので、関係各位の皆さま、そして地域の皆さ
まのご理解とご協力をお願い申し上げまして新年のあいさつと
させていただきます。

JR東日本から感謝状が贈られ、
その長年の貢献活動が讃えら
れました。

あいさつは　心と心を　つなぐ橋

新しい年の始まり、希望に満ちた輝かしい田尻地区

安田駅の美化活動に
多大な尽力

安田町町内会に感謝状

年末恒例のコミセン大掃除をやっていただきました。
ありがとうございました。

田尻ファイターズ　奉仕活動

どんど焼き

夏祭り

あけましておめでとうござい
ます。コミセンの活動をより

わかりやすく皆さまにお知らせできるように一生懸命やって
いきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。    （竹田）

―あ―と―が―き―

お知らせ版町内防災訓練
11月13日  緑が丘ニュータウン町内会

自主防災訓練の一環として集会場においてADEの取扱・心肺蘇
生の手順・外傷の応急手当方法などについて学びました。20名
の方々が参加して、とても有意義な訓練となりました。

（緑が丘ニュータウン町内会長　本間利之）

自主防災訓練の一環として集会場においてADEの取扱・心肺蘇
生の手順・外傷の応急手当方法などについて学びました。20名
の方が参加して、とても有意義な訓練となりました。

（緑が丘ニュータウン町内会長　本間利之）

まずは、テレビで勉強 講師の説明を聞きます

雑巾がけはトレーニングにもなる? 窓もきれいになりました
手順どうりにできるかな 実際にやってみましょう

身近なもので応急手当 けが人役も真剣です

市内で一番早く行われた元朝体操
2017年の幕開けを元気に迎えました

1年の防火を願い、士気高揚を図りました 表彰を受ける皆さん 正月の寄せ植え（園芸教室）

元朝体操

第７分団
出初め式
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福祉コーナー

　社会福祉協議会より
おせち料理の斡旋があ
り、一人暮らし・二人
暮らしのお年寄りの希
望者101名へボランテ
ィアさくら会の方々よ
り12月30日に配達し
ていただきました。

　元旦に年賀状をお届けしました。田尻小4年生が絵と一
緒に心のこもった言葉を書いてくれました。宛名はボラ
ンティアさくら会の方々より書いていただきました。

　11月29日・1月18
日、一人暮らし・二
人暮らしのお年寄り
の方々へお弁当配食
を行いました。

ボランティアさくら会の方々による
ふれあい弁当の配食

おせち料理配達

年賀状をお届けしました!

　毎年恒例の忘年会。ジャンケン大会やピコ太郎?の登場に利用者の
皆さんも大笑いで楽しんでいる様子でした。町内会長さんの多数参加
のおかげで大勢での昼食となり、おでんやおにぎりが一段と美味しく
なったように思います。また次回は何をしようかと今から頭を悩ませま
すが、「楽しかったよ。」の一声が私たちの頑張る力となっています。

できたてアツアツのおでんが、とても美味しかった。 毎週コミデイに来るのが楽しみ。忘年会は特に楽しみです。

ピコ太郎は前日にテレビで見たばかりで大笑いしました。 コツコツ体操の他にも、いろいろ遊びをしてくれるので楽しいです。

人が少なくなってしまったので、人数が増えるといいです。 折り紙を教わりながら作るのが楽しみです｡

コミデイよつわ
忘 年 会

　役　　職 　氏　名 　ふ　り　が　な 担　　当　　地　　区 電話番号
地区会長 高橋　壽一 （たかはし  じゅいち） 中道 24-3523
主任児童委員 藤巻　恭子 （ふじまき  きょうこ） 東地区　 24-0477
 阿部　レイ子 （あべ  れいこ） 茨目一～三丁目、茨目（うち東半田町内会を除く） 22-2447
 上杉　照子 （うえすぎ  てるこ） 下田尻（うち緑が丘ニュータウン町内会を除く） 23-6405
 田口　ミサヲ （たぐち  みさお） 両田尻（うち上田尻町内会を除く）、下田尻および藤井（うち緑が丘ニュータウン町内会） 24-4997
 池田　照夫 （いけだ  てるお） 上田尻（1～3班） 23-5301
 前澤　泰男 （まえざわ  やすお） 上田尻（4～10班） 23-7045
 若月　毅 （わかつき  つよし） 安田町、鳥越、本条（うち今熊地区） 24-4079
 拝野　満枝 （はいの  みつえ） 城之組、明神 23-7263
 近藤　七枝 （こんどう  ななえ） 平井 23-7614
 関矢　優一 （せきや  ゆういち） 上軽井川、下軽井川、佐藤池新田（うち東半田町内会を除く） 23-7347
 飛田　忠秋 （ひだ  ただあき） 上田尻（うち池の峰町内会、御山町町内会）、佐藤池新田（うち御山町町内会） 21-2627
 佐藤　朝美 （さとう  あさみ） 三ツ家 21-0790

田尻地区の民生委員・児童委員を紹介します（柏崎市東地区）

中道会場

御山町
会場

茨目会場

上田尻
会場

下田尻
会場

安田会場

1月18日
メニュー

●シューマイ ●いも寒天
●いかと大根の煮物 ●ご飯
●マカロニサラダ ●かき揚げ
●ほうれん草とえのきの和え物

昔遊び交流
田尻小学校1年生×田尻地域のお年寄り

昔からの伝承された遊びの楽しさを知り、交流を通じて話しかけたりする
ことでお年寄りや地域の人ともかかわりを持つ有意義な日となりました。

くるくるヘリコプターづくり めんこで勝負、楽しいなあ あや取りでハンモックができた けん玉じょうずになったよ! 最後に体験発表

昔あそび交流に参加して

　12月1日㈭に恒例の昔あそび交流があり、1年生と20数名のおじいさん、おばあさん
が参加されました。コマ回し・けん玉・めんこ・たこ作り・お手玉・あやとり・ゆびあみ・く
るくるヘリコプターなどで遊びました。私はめんこの担当でしたが、子供たちは最初は
なかなかうまく出来ませんが、一生懸命に覚えようとする姿に感銘を受けました。最後
に発表があり、それぞれの遊びに子供たちの努力した姿が見られ、どれもこれもすば
らしい出来映えでした。笑顔いっぱい元気な子供たちと楽しく過ごすことができまし
た。ありがとうございました。これからも長く交流が続きますようにお祈りします。

中道　猪　俣　正　弘 子供たちからのお礼状
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ルメンバーで楽しみ、親睦と交流を深めております。
　最近では、チームワークもよろしく、田尻地区の運動会でも上
位成績を収めることができるようになり、馬力もついてきたのか

も？（平成 28 年 総合 優
勝、種目別も上位 入 賞
多々）
　近ごろよく見かけるの
が運動公園を中心にウ
オーキング、ジョギング
に励まれる多くの方々で
す。健康志向の方々に当
町内会の景観が心地よ
いということなのでしょ
うか。今は野球場・サッ
カーコートを主体とした
スポーツ施設群となった
場所が、かつては「佐藤
が池」という用水池であ
り、年一回の池干しの時
期には町内総出で「魚つ
かみ」に興じ、捕れた魚を焼いて、干して、後日の食の糧としてい
たことなどが思い出としてすぐに脳裏に浮かんできます。
　このような運動公園と先人が汗水たらして作り上げてきた美田
に囲まれた素晴らしい自然環境の中で「新旧住民が和気あいあ
いとして暮らしていける町内」を目指して活動しております。

新 年 の ご あ い さ つ
　　田尻地区コミュニティ振興協議会
　　　　　　　会　長　　酒　井　　明
　明けましておめでとうございます。雪のない年末年始で皆さま
におかれましては、穏やかな新年を迎えられたことと思います。
　平成28年を振り返ると、世界的には、米大統領選のほか英国
の欧州連合（EU）離脱決定などなど想定外の事態が多発し、
「まさか」と思われるような驚きが繰り返された年だったと思い
ます。
　国内的には、天皇陛下が退位に強い思いを示されました。熊
本地震・鳥取県中部地震・風水害など、災害の発生により多くの
命が失われました。相模原市の知的障害者施設で19人刺殺事件
などもありました。TPPの承認や年金制度改革法、カジノ法が
次々と成立しました。東芝・三菱・電通などの日本を代表する企
業の不祥事が続きました。こうした中、五輪で日本はメダル41個
獲得するなどの明るい話題もありました。
　また、県内では、県政史上初めての野党系知事誕生、新潟県
で医療・福祉4計画の未策定問題、日本海横断航路計画の中古

船購入問題、年末の鳥インフルエンザや糸魚川大火などがあり
ました。
　さらに、市内では、柏崎から5選手がリオ五輪に出場。そして桜
井新市政がスタートし、12月定例議会で桜井市長は市内番神に
「自然水族館の整備」を前向きに検討したいとする姿勢を示し
ました。
　田尻地区では、下田尻の住宅火災がありましたが、田尻を含
む柏崎地域ではここ数年、大きな災害がなかったと思います。
　平成29年度は、コミュニティセンター創立40周年を迎えます。
つきましては、平成29年10月14日㈯のコミ祭りに合わせて「創立
40周年記念事業」を計画しています。具体的な内容については今
後の検討になりますが、記念式典・祝賀会、記念誌発行、記念事
業等を予定しています。
　また、平成28年度に整備を進めてきた安田城址下広場の遊歩
道整備が終了しました。機会がありましたら是非歩いてみてくだ
さい。
　田尻地区のますますの発展を目指して、今年も職務を進めて
いきたいと思いますので、関係各位の皆さま、そして地域の皆さ
まのご理解とご協力をお願い申し上げまして新年のあいさつと
させていただきます。

JR東日本から感謝状が贈られ、
その長年の貢献活動が讃えら
れました。

あいさつは　心と心を　つなぐ橋

新しい年の始まり、希望に満ちた輝かしい田尻地区

安田駅の美化活動に
多大な尽力

安田町町内会に感謝状

年末恒例のコミセン大掃除をやっていただきました。
ありがとうございました。

田尻ファイターズ　奉仕活動

どんど焼き

夏祭り

あけましておめでとうござい
ます。コミセンの活動をより

わかりやすく皆さまにお知らせできるように一生懸命やって
いきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。    （竹田）

―あ―と―が―き―

お知らせ版町内防災訓練
11月13日  緑が丘ニュータウン町内会

自主防災訓練の一環として集会場においてADEの取扱・心肺蘇
生の手順・外傷の応急手当方法などについて学びました。20名
の方々が参加して、とても有意義な訓練となりました。

（緑が丘ニュータウン町内会長　本間利之）

自主防災訓練の一環として集会場においてADEの取扱・心肺蘇
生の手順・外傷の応急手当方法などについて学びました。20名
の方が参加して、とても有意義な訓練となりました。

（緑が丘ニュータウン町内会長　本間利之）

まずは、テレビで勉強 講師の説明を聞きます

雑巾がけはトレーニングにもなる? 窓もきれいになりました
手順どうりにできるかな 実際にやってみましょう

身近なもので応急手当 けが人役も真剣です

市内で一番早く行われた元朝体操
2017年の幕開けを元気に迎えました

1年の防火を願い、士気高揚を図りました 表彰を受ける皆さん 正月の寄せ植え（園芸教室）

元朝体操

第７分団
出初め式


